

ARMONA

Llego a Santiago de Cuba en la fragata "San Carlos", en 20 de enero de 1765, a las 6 de la mañana.

Era gobernador militar de la plaza Cagigal, quien lo atendió y obsequió espléndidamente.

Embarcó en la misma fragata por la costa sur doblando el Cabo de San Antonio rumbo a la Habana, ~~xx~~ llegando a la capital el 14 de febrero de 1765, a las 5 de la tarde.

Estuvo en la Habana once años largos, dice. Aquí se casó.

Datos tomados de su Biografía manuscrita (Bibl. Nacional de la Habana)

